Преступления звезд против моды

1 Sandra Bullock

Sandra wowed us when she went pageant-glam for Miss Congeniality and kept up the sex appeal for years (left). However, at the Hollywood premiere of "All About Steve" on August 26th (right), Bullock's hair looked frizzy and frazzled--not to mention those roots!

Сандра Баллок

Когда Сандра появилась на конкурсе красоты в роли Мисс Конгениальность, всех просто поразило её обаяния и сексуальность, именно в этом образе ею восхищались еще много лет. Тем не менее, на голливудской премьере фильма "Всё о Стиве" ( "All About Steve"), которая состоялась 26 августа, волосы Баллок выглядели немытыми и лохматыми, а корни волос...я даже не хочу об этом вспоминать!

2 Jada Pinkett Smith

 Please tell us this mullet chop job is for a movie. When Jada's hair is slightly grown out, shiny and sleek, its easy to see why she and her hunky hubby are considered one of Hollywood's most stylish couples.

Джада Пинкетт Смит

Только скажите мне, что эта стрижка из 80-х годов - это просто задумка для фильма. Когда Джада появляется на экранах с длинными прямыми, блестящими волосами, тогда всем сразу понятно, почему Смит и её муженька считают одной из самых стильных супер-парочок Голивуда. 

3 At her best, Katherine Heigl successfully channels Veronica Lake. But with too much product, her locks are dingy: No self-respecting bridesmaid would ever leave the house with hair that looks like it was inspired by "There's Something About Mary".

Кэтрин Хейгл

Кэтрин Хейгл выглядела на все сто в образе Вероники Лейк. Но слишком много средств для волос сделали её кудри немного липкими и грязноватыми. Ни одна уважающая себя невеста не выйдет из дома с такими волосами, смотришь на них и сразу вспоминаешь фильм "Все без ума от Мэри".

4 Christina Aguilera

 Only Bo Derek could be a perfect "10" in cornrows. Her new mommy makeover included trading her Dirrty 'do for Marilyn Monroe-inspired platinum blonde waves 

Кристина Агилера

К сожалению, только Бо Дерек в фильме "10" может претендовать на номинацию "Мисс самые лучшие косички". Новый имидж Агилеры превратил её "дреды" в прекрасные платиновые кудри в стиле Мерлин Монро. 

5 Victoria Beckham

 Posh pioneered the blunt bob trend -- and it suits her no-nonsense fashion style perfectly. In this uptight up-do (r.), she looks like she's taking her reputation as an ice queen a little too seriously

Виктория Бэкхем

Пош ввела в моду каре в стиле Бэкхем, которое получило название "поб". Без сомнений, выглядит очень стильно. А вот с поднятыми вверх волосами (справа) все не так уж и прекрасно, кажется, Виктория вошла в образ "Снежной Королевы".

